



Glückwünsche - mit Regierungspräsidentin Renate Drewke gratulierten Eva Kapellmann auch Hans-Jürgen Klems, Uwe Müller, Dr. Langemeyer und Dr. Schulte (vl.) **WAZ-Bild: Horst Müller**

Junges Unternehmen brachte Kauffrau Erfolg und den Respekt der Kollegen

Westfälischer Handelspreis 2003 für Eva Kapellmann

Ihr Unternehmen ist noch jung - aber Respekt ist ihr sicher: Eva Kapellmann, Kauffrau aus Kirchhörde, wurde gestern mit dem Westfälischen Handelspreis 2003 ausgezeichnet.

Der mit 5000 Euro dotierte Preis wurde 2001 erstmals von Einzelhandelsverband und National-Bank in Dortmund vergeben. In einer Feierstunde im Industrieclub lobte Ober-

bürgermeister Dr. Gerhard Langemeyer die Stifter: Ohne den mittelständischen Handel gebe es keine Urbanität in Dortmund. Er freute sich besonders, dass die Auszeichnung an ein Unternehmen aus einem Stadtteilzentrum gehe.

Man wolle mit dem Preis Persönlichkeiten ehren, die beispielhaft zeigten, wieviel Engagement und Kompetenz im mittelständischen Einzelhandel steckten, sagte Hans-

Jürgen Klems, Vorsitzender des Einzelhandelsverbands. Eva Kapellmann habe in herausragender Weise verstanden, bei äußerst schwierigen Rahmenbedingungen erfolgreich zu sein.

Die Groß- und Außenhandelskauffrau betreibt seit 2000 ein Schuhgeschäft mit hochwertigen italienischen und spanischen Schuhen und Handtaschen, die sie auch selbst einkauft.